



Reto: Tierra y Misericordia un año más tarde

Participantes de [Reto: Misericordia y Tierra](#) reportaron que continúan conservando agua, consumiendo menos carne y reduciendo el uso de plásticos más de un año después de que concluyó la iniciativa. Muchos también están haciendo sus compras de alimentos y otros productos tomando en cuenta la sostenibilidad y la justicia económica.

Reto: Misericordia y Tierra comenzó en mayo de 2020 con el quinto aniversario de la encíclica Laudato Sí del Papa Francisco. Durante el año siguiente, el Equipo de Justicia de la Misericordia invitó a Hermanas, asociadas y asociados, compañeras, compañeros de trabajo, voluntarios y amigos a unirse a nosotras en prácticas más ambientalmente sostenibles.

En julio 2022 el Equipo de Justicia de la Misericordia hizo una encuesta a los casi 1,000 participantes del Reto sobre lo que han seguido integrando en sus estilos de vida. Ejemplos de las 72 respuestas incluyen:

- continuar [Lunes sin Carne Misericordia](#);
- comprar ropa de segunda mano para extender el uso de productos;
- comprar productos locales y comprar en mercados de agricultores;
- evitar aceite de palma, cuya producción contribuye a la deforestación, y alimentos procesados
- plantar un jardín o cultivar árboles frutales;
- y buscar productos que se venden en envases de vidrio en lugar de plástico.

El Equipo de Justicia de la Misericordia seguirá compartiendo oportunidades para adoptar estilos de vida más ambientalmente sostenibles y socialmente justos por medio de la participación del Instituto en la Plataforma de Acción Laudato Si.